
En ce début d’année nous vous présentons la rétrospective  de 2024 qui vient de s’achever.
Comme vous pourrez le constater cela a été une année bien remplie par les activités de
notre amicale.
2025 s’ouvre à nous avec  beaucoup de projets en vue. Je compte sur vous toutes et tous  
pour faire vivre notre amicale avec pour objectif  le texte d’ Emile “ Promouvoir la réputation
de notre établissement”.
le vous souhaite une très bonne année 2025 avec santé et bonheur  pour vous et vos
familles.Bonne  année aux personnels  et aux élèves avec la réussite pour tous.

"Les anciens d'un lycée "  c'est  important pour un établissement scolaire pour plusieurs 
raisons !!!. 
Tout d'abord, ils constituent une source précieuse de réputation et de crédibilité.
Les réussites des anciens élèves reflètent favorablement sur l'établissement scolaire. Les
histoires de réussite de diplômés illustrent l'efficacité de l'éducation offerte par l'école. Cela
contribue à renforcer la réputation de l'établissement et à attirer de nouveaux élèves.
Les anciens élèves peuvent jouer un rôle de mentor pour les élèves actuels. Ils peuvent offrir des
conseils sur le choix des études supérieures, la recherche d'emploi, et le développement de
carrière
Le mentorat peut être inestimable pour aider à l' orientation des élèves pour  leur avenir. Notre
amicale souhaite s'engager dans cette forme d'aide.
Le palmarès des résultats "au bac " -82 ème  place au niveau national (Le figaro étudiant) et une
amicale des anciens dynamique contribuent a faire  de notre lycée  un établissement
"exemplaire"
Au delà des actions que nous menons Il est évident que " le poids" en nombre d'adhérents à
notre amicale est important.  Vous connaissez des anciens qui étaient " à la Prof" ou plus
récemment  sous l'appellation  "à Claveille". Soyez persuasif, faites les  adhérer!!!

eMILE
maly

secrétaire

L’année 2024 s’achève et nous projette de plein pied en 2025 avec son lot d’incertitudes.
Mais revenons sur 2024 qui a été marquée par de nombreux projets qui ont été soutenus
par l’association des anciens de Claveille. Au-delà de la contribution financière qu’ils ont
apportée pour l’organisation de voyages scolaires on notera leur forte implication au côté
des élèves pour la promotion des filières technologiques au travers du coup de projecteur
dont ils ont accompagné la mise en œuvre. Toujours présent au côté des jeunes ils font
vivre concrètement la notion de transmission véritable connexion entre les générations.
On appelle de tous nos vœux que 2025 soit l’année de la continuité entre nos anciens et la
jeune génération pour que perdure cet esprit Claveille qui nous est si cher.     

DIDIER 
CHAUSSOY 
PROVISEUR

TRAIT
D’UNION 
Janvier 2025

jEAN-claude
BROUILLAUD
pRESIDENT
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Notre Amicale !!

 Michel BERBESSOU Alain BONHOMME Gorges BOJANIC Hubert BONNEFOND -
Jean-Louis BRIAND Jean-Paul CESAIRE -Bernard DELGUEL-Frédéric DUPONT-
Patrick GRANDCHAMP
Alain GROUX-Jean-Claude JEDRASIACK-Nicolas LOCHOU-Christian MONCEYRON-
Jean-Pierre REYNET-Jean-Paul RONGIERE-Jean-Claude TRUFFY-Nancy
CHAMPAGNAC -Philippe POUYADE-GUICHARD;

LE CONSEIL D’ADMINISTRATION
Président Jean–Claude BROUILLAUD- Vice-Présidente  Josiane VIAUD-Secrétaire

Emile MALY-  Secrétaire-Adjoint Jean-Pierre DELRUE- Secrétaire Adjoint  André
LUC - Trésorier Michel  BOISSEL

MEMBRES

Nous avons tous les
 ans  un stand aux

 portes ouvertes du
lycée

Nous avons un
tableau d’affichage 

dans le couloir du
lycée

Si vous ne l’avez
pas,   nous avons
encore quelques

exemplaires…

Absents sur la photo :Jean-Pierre REYNET;Gorges
BOJANIC;Hubert BONNEFOND;Bernard DELGUEL;Alain

GROUX;Jean-Claude JEDRASIACK;Christian MONCEYRON.
Philippe POUYADE GUICHARD

Le Conseil d’Administration

«Notre Amicale en 2024-Rétrospective»
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l’Assemblée Générale
Une très belle assitance!!!

Intervention du proviseur 
M chaussoy

Intervention du 
représentant des lycéens

Pour faciliter la digestion.....un petit
pas  de danse

et le repas  avec 130 convives  !!!
G dasseux  verificateur des comptes

financier  fait son rapport

Notre participation à la réunion de “Rentrée scolaire”

Lors de cette réunion  l’ensemble du
personnel du lycée est présent. Nous
présentons l’activité de notre Amicale.
C’est l’occasion pour le personnel
nouvellement affecté de connaître
notre existence

Olympiade des lycéens
Lundi 27 juin, de 13h30 à 16h au stade Maurice Lacoin , s’est déroulée la première olympiade des lycéens, manifestation organisée par

les élèves du CVL (Conseil de la Vie Lycéenne) du lycée Albert Claveille, pour célébrer cette année olympique.
Cinq Lycées ont participé (Claveille, Bertran de Born, Jay de Beaufort, Laure Gatet et Picasso) regroupant plus de 400 élèves.

Les déguisements étaient conseillés et les jeux retenus étaient variés et nombreux : jeux d’adresse (pétanque, mollky, chamboultout,
parcours à l’aveugle ou dos à dos, …), jeux de force (tir à la corde, déplacement d’énormes pneus,…), sports d’équipe (rugby, foot,…), et

bien d’autres.
Pour répondre à la demande des organisateurs du CVL, une équipe de cinq volontaires du CA de l’amicale des anciens s’est constituée et

a participé aux différentes épreuves à sa portée, avec du plaisir, des rires et dans la joie d’être intégrée et encouragée par tous ces
jeunes. Les organisateurs ont même eu la gentillesse de décerner un trophée aux anciens.

Remise de la coupe. le 5ème (jp delrue) prend la photo
les 5 COMPÉTITEURS DE NOTRE amicale.

“CHAPEAU LES AMIS”
Une DES ACTIVITÉS

jean- claude 
truffy

jean- claude
BROUILLAUD

nicolas
 lochou

jean- louis
 briand

“LA Direction DU LYCÉE” Le moment des retrouvailles 
avant la reunion  dans le gymnase
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Nous étions invités à la
remise de matériel pour
les classes Bac Pro.C’est
un don de la Mutuelle des
Motard -Organisé par M
JULIOT    - Ancien Chef

des travaux; membre de
l’Amicale

Pour favoriser
les retrouvailles
des promos!!!!

11 novembre avec les
représentants des élèves
et M Chaussoy - Proviseur
-Mme Valade Proviseure-

Adjointe-

P Granchamp teste le
vélo que l’Amicale a

financé pour
permettre à des

élèves de se rendre
sur le lieu de stage

L’invitation à l’AG et au repas sera communiquée dans les jours à venir
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Un petit souci  de dernière minute ne nous a pas permis  
d’éditer les bulletins  de façon nominative. 

MERCI  de l’instruire complètement.

«Notre Amicale en 2024-Rétrospective»

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 10 HASSEMBLÉE GÉNÉRALE 10 H
ET REPAS DANSANTET REPAS DANSANT

22 MARS TOUS À CLAVEILLE !!!22 MARS TOUS À CLAVEILLE !!!


